ASÍ AVANZA MI FACULTAD

Boletín Informativo

Facultad de Ingenierías y Arquitectura



EDICIÓN #5



FORTALECIENDO NUESTRA INSTITUCION

El decano de la Facultad de Ingenierías y Arquitectura, Dr. Luis Enrique Mendoza, junto a docentes de la facultad, entregaron elementos que beneficiarán a los estudiantes que realizan sus prácticas en el Laboratorio de soldadura, máquinas y herramientas, con el objetivo de seguir aportando al proceso de enseñanza aprendizaje y al ejercicio práctico ingenierías. La entrega se realizó las instalaciones del edificio Simón Bolívar, conocido como SB. Con esta acción, se busca mejorar la calidad de la educación y el aprendizaje de los estudiantes brindándoles de ingeniería, herramientas y equipos de última generación para que puedan desarrollar sus habilidades y conocimientos en el área de la soldadura y las máquinas. Esta iniciativa es un paso importante para el fortalecimiento de la educación técnica y tecnológica en la región, y para el desarrollo de profesionales altamente capacitados campo de la ingeniería.





LA PSICOLOGIA LO PRIMERO EN LA FACULTAD

El pasado viernes 16 de junio en las horas de la tarde, se llevó a cabo la sustentación de prácticas I de IX semestre por el programa de Psicología de la Universidad de Pamplona.

La actividad contó con la participación de la docente asesora de prácticas, Ps.Esp.Mg(c) Sonnia Nayibe Peña Fernández, el vicedecano Diego Peláez Carrillo y directores de programa.

La presentación buscaba dar a conocer los resultados del plan de trabajo y el proceso de prácticas de las psicólogas en formación de noveno semestre, socializando las conclusiones y recomendaciones a partir de la lectura analítica de la práctica.

La sustentación fue realizada por las pasantes de psicología Karen Andrea Parra Rodríguez y Jully Paola Palacio Torres. Esta actividad es un paso importante para el fortalecimiento de la educación superior en la región y para el desarrollo de profesionales altamente capacitados en el campo de la psicología









LA FACULTAD DE INGENIERÍAS Y ARQUITECTURA TENDRA REPRESENTACION EN DELFÍN

El Dr. Ivaldo Torres Chávez, rector de la Universidad de Pamplona, impuso escudos a los estudiantes de distintas facultades de la institución en el Salón Rojo del campus principal. Varios de ellos hacen parte de la Facultad de Ingenierías y Arquitectura, en los programas de Ingeniería Civil, Ingeniería Eléctrica, Ingenierías Electrónica, Ingenierías Industrial e Ingeniería Mecatrónica.

Los estudiantes representarán a la universidad en el programa Delfín, el cual busca fomentar la movilidad académica y la investigación científica entre las universidades de América Latina y el Caribe.

La ceremonia contó con la presencia de algunos miembros del equipo directivo. Esta iniciativa es un paso importante para el fortalecimiento de la educación superior en la región y para el desarrollo de profesionales altamente capacitados en diferentes campos del conocimiento